



**Public Speaking, Leadership, Organization Dan Bullying  
Di SMP PGRI 06 Gandrungmangu Desa  
Karanggintung Tahun 2023**

*Public Speaking, Leadership, Organization And Bullying  
The SMP PGRI 06 Gandrungmangu Village  
Karanggintung Year 2023*

Syahida Cahya Allistya<sup>1</sup>; Achmad Zakaria<sup>2</sup>; Wigiyanto Wigiyanto<sup>3</sup>  
<sup>1-3</sup> STKIP Darussalam Cilacap

E-mail : [syahidacahyaallistya@stkipdarussalamcilacap.ac.id](mailto:syahidacahyaallistya@stkipdarussalamcilacap.ac.id)<sup>1</sup>;  
[achmadzakaria@stkipdarussalamcilacap.ac.id](mailto:achmadzakaria@stkipdarussalamcilacap.ac.id)<sup>2</sup>; [wigiyanto@gmail.com](mailto:wigiyanto@gmail.com)<sup>3</sup>

**Article History:**

Received:

July 31, 2023

Accepted:

August 31, 2023

Published:

September 30, 2023

**Abstract:** *Public Speaking, Leadership, Organization and Bullying Prevention training was held with the hope of raising awareness of the importance of public speaking skills, organizational enthusiasm and the importance of leadership for students, as well as the negative impact of bullying in the school environment. This training will later be carried out at SMP PGRI 06 Gandrungmangu with the hope that students will be able to improve their speaking skills in front, be able to build a good organization and improve their leadership skills and minimize bullying in the classroom.*

**Keywords:**

*Speaking, Leadership,  
Organization*

**Abstrak:** Pelatihan Public Speaking, Leadership, Organization dan Pencegahan Bullying diselenggarakan dengan harapan mampu mendongkrak kesadaran akan pentingnya kemampuan berbicara di depan, kesemangatan berorganisasi dan pentingnya jiwa kepemimpinan bagi siswa, serta dampak negative bullying di lingkungan sekolah. Pelatihan tersebut nantinya akan di laksanakan di SMP PGRI 06 Gandrungmangu dengan harapan para siswa dapat meningkatkan kemampuan berbicara di depan, mampu membangun organisasi dengan baik dan meningkatkan jiwa kepemimpinan serta meminimalisir adanya tindakan bullying di kelas.

**Kata kunci :** *Speaking, Leadership, Organization*

**PENDAHULUAN**

Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik atau biasa disebut juga KKN-T adalah KKN yang orientasi program kegiatannya terfokus pada bidang tertentu sesuai dengan permasalahan kemasyarakatan dan arah kebijakan pembangunan yang diselenggarakan pemerintah pada wilayah tertentu (Kabupaten/Kota). Pelaksanaan KKN Tematik ditunjukkan untuk menumbuhkembangkan empati dan kepedulian civitas akademika STKIP Darussalam Cilacap terhadap, (1) berbagai permasalahan yang nyata dihadapi masyarakat dan (2) pembangunan berkelanjutan yang diperlukan untuk mencerdaskan kehidupan bangsa dan mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Selain itu, kegiatan KKN Tematik diharapkan melahirkan pribadi yang tangguh, unggul, berkepribadian mulia, serta berjiwa wirausaha, kepemimpinan, dan penelitian yang tinggi.

KKN Tematik ini berisi rangkaian kegiatan integratif interdisipliner yang dikemas

\* Syahida Cahya Allistya, [syahidacahyaallistya@stkipdarussalamcilacap.ac.id](mailto:syahidacahyaallistya@stkipdarussalamcilacap.ac.id)

secara strategis untuk penyelesaian permasalahan secara tuntas dan dilaksanakan bersama masyarakat dengan memerankan masyarakat sebagai pelaku penting dan utama serta melibatkan para pemangku kepentingan lain yang terkait. Dalam hal ini, mahasiswa diperankan sebagai problem solver, motivator, dan pembangunan/pengembangan masyarakat. Melalui kegiatan KKN Tematik tersebut, kehadiran mahasiswa sebagai intelektual muda diharapkan mampu mengembangkan diri sebagai agen atau pemimpin perubahan yang secara cerdas dan tepat menyelesaikan masalah yang dihadapi masyarakatnya.

STKIP Darussalam Cilacap sebagai salah satu perguruan tinggi di Cilacap menaruh perhatian yang sangat kuat untuk menggali, mengumpulkan, mengembangkan, menyebarluaskan dan mendharmakan ipteks yang secara langsung memberi mamfaat bagi kemajuan bangsa Indonesia dan kesejahteraan masyarakatnya. Dalam kaitan ini, salah satu upaya yang dilakukan lembaga penelitian dan pengabdian kepada masyarakat STKIP Darussalam Cilacap adalah peningkatan kualitas dan jangkauan kegiatan KKN Tematik sehingga kemamfaatannya dapat diterima oleh masyarakat seluas-luasnya.

Berdasarkan pemahaman tersebut, tema KKN Tematik STKIP Darussalam Cilacap adalah “Membangun desa dengan meningkatkan ekonomi melalui pemberdayaan masyarakat berbasis kearifan lokal” yang mana dengan tema tersebut mahasiswa diharapkan dapat memberikan inovasi baru terkait dengan pengembangan potensi yang ada di desa KKN-T dengan cara memberdayakan masyarakat lokal untuk menjadi pemeran utama dalam peningkatan ekonomi masyarakat di desa tersebut.

Tema yang di usung dalam kegiatan proker KKN-T individu penulis di Sekolah menengah pertama PGRI 06 di Desa Karanggintung adalah “Pelatihan Public Speaking, Leadership, Organization and Leadership”. Pelatihan tersebut nantinya akan di laksanakan di SMP PGRI 06 Gandrungmangu dengan harapan para siswa dapat meningkatkan kemampuan berbicara didepan, mampu membangun organisasi dengan baik dan meningkatka jiwa kepemimpinan swrta meminimalisir adanya tidakan bullying di kelas.

## **HASIL, PEMBAHASAN**

### **A. Hasil Observasi**

Observasi yang dilakukan di SMP PGRI 06 Gandrungmangu dilakukan pada tanggal 28 Juli 2023 yang mana penulis dapat menyimpulkan bahwa siswa masih kurang dalam kemampuan berbicara didepan, semangat berorganisasi yang kurang dan ketiadaan jiwa kemimpinan yang dimiliki siswa. Selain itu maraknya kasus bullying di lingkungan sekolah. Sehingga penulis memiliki gambaran untuk memperbaiki hal tersebut dengan

diadakannya pelatihan dan pemaparan materi tentang hal hal mendasar tersebut. Selain itu besar harapan dari pihak sekolah supaya program ini dapat berjalan, karena memang pada dasarnya sekolah yang bersangkutan memiliki program yang sama dengan milik penulis itu sendiri.

## B. Pelaksanaan Program

Kegiatan ini nantinya akan dilaksanakan selama satu hari untuk pelatihan Public Speaking, Organization, dan Leadership karena ketiga materi ini saling berkesinambungan satu sama lain. Lalu, untuk kegiatan pencegahan Bullying dilaksanakan di hari yang berbeda dikarenakan kegiatan ini memang dilaksanakan secara khusus supaya para siswa bisa fokus terhadap pembahasan tentang bullying. Apalagi kejadian bullying di sekolah hari ini sedang marak maraknya, sehingga mampu membunuh mentalitas dan psikologi anak.

Nantinya, untuk kegiatan pelatihan Public Speaking, Leadership, dan Organization dimulai dengan pemaparan materi terlebih dahulu, kemudian dilanjutkan dengan praktik oleh beberapa siswa. Untuk kegiatan pencegahan bullying sendiri difokuskan pada materi tentang pencegahan bullying di sekolah, penyebab dan akibat bullying serta diakhiri dengan motivasi.

Dalam beberapa kesempatan kunjungan di SMP PGRI 06 Gandrungmangu kami ada gambaran melaksanakan program pelatihan public speaking, organization, and leadership dikarenakan kemampuan siswa untuk berbicara di depan kelas masih minim. Semangat berorganisasi juga masih kurang serta jiwa kepemimpinan siswa juga masih belum tumbuh secara maksimal. Terlihat masih kurang kreativitas siswa di sekolah. Keinginan siswa dalam mengikuti Osis juga masih sedikit, sehingga penulis merasa masih banyak kekurangan pada pada sektor yang strategis ini. Tentunya dengan pelaksanaan program Pelatihan Public Speaking, Organization, and Leadership bisa mendorong siswa untuk memiliki jiwa kepemimpinan yang baik dan kemampuan Public Speaking yang maksimal.

Pelaksanaan program KKN-T dilakukan pada tanggal 6 dan 12 Agustus 2023, yang mana pelaksanaan ini di lakukan di SMP PGRI 06 Gandrungmangu pada jam 09.00 WIB.

### Runtutan Kegiatan Program Individu KKN-T di SMP PGRI 06 Gandrungmangu

No	waktu	Hari/Tanggal	Tempat	Urutan pelaksanaan
1	09.00	Sabtu / 06-08-2023	SMP PGRI 06 Gandrungmangu	1. Izin ke kepala sekolah dan wali kelas 2. Pekernalan dan ice breking 3. Public Speaking, Leadership dan Organization 4. Praktek siswa

---

				5. Motivasi 6. Penutupan 7. Menjabarkan hasil dari pelaksanaan proker dan tindak lanjut selanjutnya ke pada kepala sekolah dan wali kelas.
2	09.00	Sabtu / 06-08-2023	SMP PGRI 06 Gandrungmangu	1. Izin ke kepala sekolah dan wali kelas 2. Pekernalan dan ice breking 3. Pemaparan materi tentang pencegahan Bullying di lingkungan sekolah 4. siswa menjelaskan ulang tentang materi yang telah disampaikan oleh narasumber 5. Motivasi 6. Penutupan 7. Menjabarkan hasil dari pelaksanaan proker dan tindak lanjut selanjutnya ke pada kepala sekolah dan wali kelas.

---

## SIMPULAN

“Pelatihan *Public Speaking, Leadership, Organization dan Pencegahan Bullying*” dengan harapan mampu mendongkrak kesadaran akan pentingnya kemampuan berbicara di depan, kesemangatan berorganisasi dan pentingnya jiwa kepemimpinan bagi siswa, serta dampak negative bullying di lingkungan sekolah. Adapun terkait dengan kegiatan pencegahan bullying di lingkungan sekolah adalah upaya pencegahan sejak dini terhadap maraknya kasus bullying di sekolah karena dampak dari bullying sangat berbahaya bagi mentalitas dan psikologi siswa jika dilakukan secara terus menerus. Sehingga, perlunya adanya edukasi tentang pencegahan Bullying untuk meminimalisir hal itu.

## DAFTAR PUSTAKA

- Arnold, JK. (2018). *Stres Terhadap kesuksesan: Kecemasan berbicara di depan umum dan hubungannya dengan persepsi kepemimpinan*.
- Bacarani, C., & Bonfanti, A. (2015). *Berbicara di depan umum yang efektif: kerangka konseptual di bidang komunikasi korporat*. *Komunikasi Korporat: Jurnal Internasional*, 20 (3), 375-390.
- Harvey, M., Treadway, D., Heames, JT, & Duke, A. (2009). *Penindasan dalam organisasi global abad ke-21: Sebuah perspektif etis*. *Jurnal Etika Bisnis*, 85, 27-40.
- Tallon, TP, & Budny, D. (2011). *Berbicara di Depan Umum, Kepemimpinan, dan Teknik*. Pada konferensi & Pameran Tahunan ASEE 2011 (hlm. 22-1203)